



EMPRESAS

Primera planta pasteurizadora

Martes, 24 de marzo de 2015



Rayza Zambrano - rzambrano@larepublica.com.co

En 1973 ingresó Jenaro Pérez, efectuando como primer cambio el nombre por Colanta.

Esto se dio luego de que la cooperativa Coolechera mostrara poco desarrollo, un balance estancado y cuatro gerentes habían salido por su gestión.

Con la premisa "Haga todo lo que se deba aun cuando se deba todo lo que se haga", inició gestiones ante el Gobierno Nacional para conseguir créditos y lo obtuvo de Cofiagro, por \$20 millones, para la construcción de la planta procesadora de leche, que inició en 1976.

\$20 millones fue el monto del crédito aprobado por Cofiagro.